



## Inician el lunes las comparecencias para reforma que prohíbe el maíz transgénico

CIUDAD DE MÉXICO (ALEJANDRO VILLALVAZO, IÑAKI MANERO Y ALEX CERVANTES).- El próximo lunes se espera que inicien las comparecencias de los titulares de Agricultura, Desarrollo Rural, Energía, Medio Ambiente, Ciencia Humanidades y Tecnología, para conocer los puntos de vista técnicos y afinar el dictamen de la Reforma que prohíbe el maíz transgénico, así lo informó el presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales, el diputado **Leonel Godoy**, pues existe un debate interno acerca del dictamen entre los conceptos de maíz transgénico y maíz genéticamente modificado.

“No hay duda de que debe prohibirse la siembra de maíz transgénico aquí en nuestro país, no hay duda en eso, lo que se busca es también ver si se amplía al concepto de maíz genéticamente modificado”.

[https://drive.google.com/file/d/1-9FVwtVpm6EUWGC6ywkYiAdX83U-BZwZ/view?usp=drive\\_link](https://drive.google.com/file/d/1-9FVwtVpm6EUWGC6ywkYiAdX83U-BZwZ/view?usp=drive_link)